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CASERTA: L’ADP C’E’!!! 

Continua la crescita  degli Autonomi 
di Polizia. Questa volta mettiamo a 
segno l’apertura della Segreteria Ca-
sertana. L’amico Peppe Lagrutta 
da sempre nostro iscritto ha deciso 

di impegnarsi sindacalmente portan-
do i colori dell’ADP in riferimento 
anche all’ampia e sempre immediata 
risposta della segreteria nazionale 
che l’ha affiancato in questi anni. 
All’amico Peppe vanno i migliori au-
guri per un proficuo lavoro in un ter-
ritorio assai difficile e con diverse 
problematiche sindacali. 

SEGRETERIA PROVINCIA-

LE DI ROMA 

Immediato im-
pegno della no-
stra segreteria 
provinciale ro-
mana affidata ad 
Andrea Cirillo 
( in foto con Il 
Capo della Poli-
zia durante un 

incontro al Ministero) che è in-
tervenuta con i vertici della Que-
stura per le problematiche al 
Comm.to Ponte Milvio sui riscal-
damenti e per l’acqua calda. 
L’impegno diretto che ha portato 
il nostro Segretario Provinciale 
ad interloquire con il Sig. Vicario 
ha poi prodotto ( a seguito del 
nostro intervento) l’approvvigio-
namento del gasolio e la siste-
mazione dell’intera problematica 
in un periodo di freddo non indif-
ferente. 

ESITO RIUNIONE BUONI PASTO E NUOVA CIRCOLARE  

Si è tenuta il 16 gennaio, presso la Sala Europa, Ufficio per il 
Coordinamento e la pianificazione delle Forze di Polizia, in via 
Panisperna, si è svolto l’incontro vertente la tematica relativa 
alla mensa di Servizio e vettovagliamento.  

Per l’Amministrazione erano presenti il vice Capo della Polizia 
Prefetto Alessandra Guidi, il Dirigenti Superiore Maurizio Ian-
niccari, il vice prefetto Ricciardi Francesco direttore Servizio 
Ragioneria e del vice prefetto Maria De Bartolomeis direttore 
ufficio Rapporti Sindacali. Le Federazioni Consap-ADP e Uil Po-
lizia chiedevano e ottenevano di intervenire in modo univoco. 
In premessa l’amministrazione presentava una bozza di circo-

lare  che modificava il campo di applicazione della correspon-
sione del buono pasto sostitutivo della mensa di servizio, pre-
vedendo un buono ticket restaurant elettronico nella misura di 
euro 7.00 laddove vi siano esercizi commerciali che servono 
pasti di evidente esiguità’ o di incongruenza con quanto servito 
dalla mensa di servizio . 

Con grande soddisfazione, la delegazione sindacale prendeva 
atto della determinazione dell’Amministrazione di unificare an-
che indirettamente il valore del buono pasto sostitutivo della 
mensa di servizio a 7 Euro secondo criteri di uniformità e pari-
tà di trattamento sull’intero territorio nazionale. 

Oggi finalmente assistiamo ad una presa di coscienza da parte 
dei vertici ministeriali dopo anni di colpevole inadempienza e 
silenzio dovuto all’impegno altresì della nostra O.S. che in 
tempi non sospetti ha inviato diverse note al Dipartimento. 

Si specifica inoltre che  il doppio ticket, oggi previsto solo 
per i servizi di ordine pubblico e di tutela e scorta, potrà esse-
re corrisposto per tutti i servizi, a condizione che il servizio 
sia protratto ininterrottamente per almeno 9 ore, con 
detrazione delle pause fatte per la consumazione dei 
pasti  ( minimo 30 minuti) e comprenda per intero sia la 
fascia oraria 14/15 sia quella 20/21. 

In data 17 gennaio ci è poi giunta ufficialmente la circolare del 
Capo della Polizia, scaricabile sul nostro sito,  che ha permesso 
l’applicabilità della nuova disciplina a partite dal 1 feb-
braio 2019 in fase sperimentale.  
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INAPPLICAZIONE DECRETO SICUREZZA 

Il Sindacato Autonomi Di Polizia fa sue le dichiarazioni del 
Sindaco di Castel di Iudica ( CT) Strano Ruggero che chiede 
le dimissioni dall’Anci del Sindaco di Palermo Leoluca Orlando 
dopo la politica contraria adottata contro il Decreto Sicurezza 
approvato dal Governo Italiano. “L’Italia è un paese sovrano 
e le leggi vanno rispettate altrimenti saremmo in presenza di 
uno Stato anarchico” dichiara Maiorana, Segretario Genera-
le ADP. La decisione di sospendere l’efficacia del provvedi-
mento ci lascia basiti, tuona ancora Maiorana e il riferimento 
all’apertura di alcuni porti per lo sbarco dei migranti certa-
mente non produrrà sicurezza poiché questa verrebbe infatti 
a mancare all’interno delle città visto il mancato impiego di 
personale. Palermo, nonostante gli sforzi della Questura ha 
notevole bisogno di personale da impiegare su strada e su 
questo obiettivo dichiara ancora il Segretario ADP le nostre 
attenzioni sono state proiettate anche allo scorrimento delle 
graduatorie dei 1143 allievi agenti. Tantissimi ragazzi che si 
erano distinti con voti altissimi aspettano di essere chiamati 
per far parte della nostra amministrazione.  

CONCORSI INTERNI 

Sul nostro sito tutte i bandi di 
concorso relativi: 2214 vice 
sovrintendenti; 300 vice so-
vrintendenti tecnici; 614 vice 
ispettori riservato ai sovrinten-
denti;  263 vice ispettori; 20 
commissari. Inoltre sul nostro 
sito è possibile scaricare le 
circolari sui nuovi corsi per i 
vice sovrintendenti ( ordinari e 
tecnici) in riferimento anche 
alla durata del corso che sarà 
da un minimo di 1 mese ad un 
massimo di 3 mesi. Stessa cir-
colare in riferimento ai corsi 
per vice ispettori ( durata del 
corso da 3 a 6 mesi). 

CALCOLI PENSIONISTICI? CON L’ADP 
PUOI 

Il nostro ufficio studi è in grado di elabo-
rare calcoli pensionistici e previsione della 
pensione netta anche mettendo in eviden-
za l’eventuale differenza tra la pensione di 
anzianità e quella al 60 anno di età. 

ELABORAZIONI STIPEDIALI GENNAIO 2019 

Sul nostro sito la circolare ministeriale riguardante le 
elaborazioni stipendiali nel cedolino di gennaio 2019. 
In particolare il Cenaps ha provveduto ad inviare a 
Noipa gli aggiornamenti degli assegni di funzione di 
4700 dipendenti. Ulteriori 1500 posizioni Saranno poi 
aggiornate nel mese di febbraio. 

PIANO DI POTENZIAMENTO SPECIALITA’  

Giunto all’ADP il piano potenziamenti delle spe-
cialità in occasione dei prossimi movimenti 
agenti assistenti di febbraio. L’elenco completo 
pubblicato sul nostro sito. 

CORRETTIVI RIORDINO DELLE CARRIERE 

Prevista per giorno 23 
gennaio la prossima 
riunione per i correttivi 
riordino delle carriere 
che segue l’incontro 
avuto il 10 dicembre 
scorso tra la nostra Fe-
derazione e il Vice Ca-
po Guidi. In quell’occa-
sione la collega LECHI  
( in foto con il Vice Ca-
po )era presente e rap-
presentava l’ADP con 
le richieste di corrette-

vi già presentate mesi fa. Chiederemo 
maggiore tutela per tutti i colleghi soprat-
tutto per la fase transitoria al fine di cor-
reggere gli errori commessi da Dipartimen-
to visto che gli ultimi 15 anni non si è riu-
sciti a garantire una reale attività concor-

CINTURE DI SICUREZZA E SISTEMI DI RITENU-
TA CON I NUOVI CINTURONI.  PRESENTATO 
QUESITO AL DIPARTIMENTO. 

La nostra segreteria nazionale ha inviato una nota 
all’ufficio rapporti sindacali in riferimento all’utilizzo 
delle cinture di sicurezza con i nuovi cinturoni. Ri-
cordiamo che La dotazione dei nuovi cinturoni ope-
rativi, ha ridotto parzialmente la già nota proble-
matica di aggancio delle cinture di sicurezza. Rima-
niamo in attesa di una risposta. 

SEGRETERIA PROVINCIALE DI FOGGIA.        
INIZIATIVA DI SOLIDARIETA’ NATALIZIA 

“Dicono che Dio asse-
gni le battaglie più du-
re ai suoi soldati mi-
gliori! Beh, oggi davan-
ti a noi c’erano tanti 
“piccoli” guerrieri che 
ogni giorno lottano con 
tanta forza e tenacia 
contro brutte malattie, 
confortati dai propri 
genitori. Entrare nel 
reparto Oncologico pe-

diatrico dell’Ospedale Casa Sollievo della Sofferen-
za di San Giovanni Rotondo.  


